
 

 

Lyss, 19. Mai 2008 

 

 

 

 

 Herr 

 Martin Bürgi 

 Präsident Grosser Gemeinderat 

 3250 Lyss 

 

 

 

 

Sehr geehrter Herr Präsident 

 

 

Zuhanden der GGR-Sitzung vom 19. Mai 2008 unterbreiten wir Ihnen nachstehende 

 

 

Interpellation: Gewalt in Lyss 
 

 

In letzter Zeit waren Gewaltübergriffe in Lyss vermehrt ein Thema in der Presse. In der 

Bevölkerung kann in diesem Zusammenhang auch immer wieder eine gewisse Verunsicherung 

festgestellt werden. Aus diesen Gründen stellen wir folgende Fragen an den Gemeinderat: 

 

1. Welches sind die neuralgischen Orte in Lyss, wo gehäuft Gewaltanwendungen 

vorkommen? Welche Massnahmen werden dagegen ergriffen? 

2. Ereignen sich Gewaltübergriffe gegen Personen eher nachts oder tagsüber? 
3. Welche Massnahmen ergreift der Gemeinderat gegen den zusehends schlechten Ruf der 

Gemeinde Lyss in der Presse? 

4. Wie kann die Lysser Bevölkerung besser orientiert werden über die erbrachten Leistungen 

und Einsätze der Kantonspolizei (z.B. durch eine Infoveranstaltung)? Was hat sich 

verändert seit der Einführung der Kantonspolizei? Welche erste Erfahrungen wurden 

gemacht? 

5. Wie häufig wird das Sicherheitskonzept überprüft und überarbeitet? 
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